
 

《講評》育成も外見も申し分ないグリーンカーテンを育成されたと思います。 

育成のために肥料を追肥するも育成不足で再度植え替えを行うなど、手間と育成に大変愛情を注いで

育成されたと感動しております。 

また、農作物や衣類の洗い水を散水用の水に使用するなど、水不足だった今年の夏の状況を良く把握

され、環境に合わせた育成をされていると、大変関心いたしました。 

今年で６回目の作成との事ですが、是非、いろいろ工夫をしていただき、来年以降についてもグリー

ンカーテンを育成して頂ければと思います。 


